

# *Felicita presidente de Cuba a médicos en el Día de la Medicina Latinoamericana*

---



La Habana, 3 dic (RHC) El presidente Miguel Díaz Canel felicitó a los médicos y personal de la salud cubanos, con motivo de la celebración este martes el Día de la Medicina Latinoamericana.

En un mensaje en su cuenta en la red social Twitter el mandatario recordó una frase del discurso pronunciado por el comandante en jefe Fidel Castro en el acto de constitución del destacamento de ciencias medicas Carlos Juan Finlay el 12 de marzo de 1982, cuando sentenció que para ser médico se requiere de una sensibilidad exquisita, una gran calidad humana, gran capacidad intelectual y una moral a toda prueba.

Fidel: "para ser médico se requiere una sensibilidad exquisita, una gran calidad humana, gran capacidad intelectual y una moral a toda prueba", Cuba celebra orgullosa el [#DiaDeLaMedicinaLatinoamericana](#). El odio del imperio no podrá destruir su extraordinaria obra humana [#SomosCuba](#) [pic.twitter.com/r4cbUK6B5d](https://pic.twitter.com/r4cbUK6B5d)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [December 3, 2019](#)

Igualmente el presidente denunció las maniobras orquestadas desde Washington para desprestigiar a los médicos cubanos y afirmó que el odio del imperio no podrá destruir su extraordinaria obra humana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/208867-felicita-presidente-de-cuba-a-medicos-en-el-dia-de-la-medicina-latinoamericana>



**Radio Habana Cuba**